



SILLINGER



SILVERLINE®, L'AVENTURE EXCLUSIVE
SILVERLINE®, THE EXCLUSIVE ADVENTURE

DEPUIS 1962
SINCE 1962



SILLINGER, UNE HISTOIRE D'AVENTURES / SILLINGER, A STORY OF ADVENTURERS



"Aujourd'hui comme hier, **Sillinger** jouit d'une réputation sans faille pour le niveau de qualité et de fiabilité de ses productions, faisant ainsi honneur au fondateur que j'ai la fierté d'être." **Tibor Sillinger**

Sillinger est au coeur de l'aventure avec :

- Thierry Sabine - Niamey-Bamako - 1984
- Philippe de Dieuleveult - Fleuve Zaire - 1985
- Jean d'Orgeix - Marseille-Calcutta - 1991
- Hubert Auriol - Raid A vos Marck® - 2006



Pneumatiques préférés des aventuriers et des explorateurs, Sillinger est aujourd'hui un partenaire de choix pour des événements sportifs tels que les prestigieuses Voiles de Saint-Tropez où s'expriment l'élégance, la sportivité et la convivialité ou encore le Tour Auto, l'un des rendez-vous automobiles incontournables du calendrier mondial. Une empreinte qui forge le caractère des bateaux **Sillinger**.



"Today like yesterday, **Sillinger** benefits from an unfailing reputation for the high level of quality and reliability of its products, making me proud to be at the origin of this company." **Tibor Sillinger**

Sillinger is at the heart of adventure with:

- Thierry Sabine - Niamey-Bamako - 1984
- Philippe de Dieuleveult - Zaire river - 1985
- Jean d'Orgeix - Marseille-Calcutta - 1991
- Hubert Auriol - A vos Marck® raid - 2006



Favorite inflatable boats of adventurers and explorers, Sillinger is today a choice partner for sports events such as the prestigious "Voiles de Saint-Tropez" where style, sportsmanship and sportsmanship express themselves, as well as the Tour Auto, one of the major automobile events. An influence that forges the character of **Sillinger** boats.



PUISSANCE ET PLAISIR / POWER AND PLEASURE



Design exclusif : un profil de “Raider” !

Intérieur alliant confort et espace, sellerie dense et ergonomique.
La carène fend la vague en douceur grâce à un V profond.
Qualité des matériaux : puissance maximale recommandée.
Une conception sur mesure : personnalisez vos plaisirs.
Insubmersible (Homologation 650 et 765 RIB UM).
Pilotez l'exception !



Exclusive design: a “Raider” profile!

Deck combining comfort and space, with strong and ergonomic upholstery.
The hull gently cuts into the wave, the deep V splits the waves.
Quality of materials: maximum power recommended.
A design tailor-made for you: customize your pleasures.
Pilot the exception!





PUISSANCE ET SÉCURITÉ / POWER AND SAFETY



ISO 9001/2008 : respect de vos attentes en terme de robustesse, sécurité et finition.

La qualité de construction statique et dynamique de **Sillinger** autorise les motorisations les plus puissantes en toute sérénité.

Accastillage et accessoires en acier inoxydable 316L*.

Aménagement intérieur dédié à la sécurité des passagers : multiples main-courantes, surface de pont et flotteur anti-dérapants, franc-bord élevé, diamètre des flotteurs important, pont auto-videur à l'arrêt.

Surface de flottabilité assurant une adhérence et une stabilité maximales.

Conçu par un bureau d'étude dédié à l'industrie de défense en collaboration avec nos designers.

*Garantit nos accastillages de l'oxydation.

ISO 9001/2008 certified: meet your expectations in terms of sturdiness and safety.

Sillinger's static and dynamic quality of construction allows the most powerful motorizations in total serenity.

Deck equipment and accessories made out of stainless steel 316L*.

Inside fitting dedicated to passenger safety: numerous handrails, anti-slip deck surface and floats, high free board, high float diameter. Automatic deck draining upon stopping.

Buoyancy surface ensuring maximum grip and stability.

Designed by the research department dedicated to the Defence Industry with our designers.

*Guarantees our deck equipment against oxidation.



PUISSANCE ET ÉVASION / POWER AND ESCAPE



Depuis plus d'un demi-siècle, **Sillinger** navigue sur tous les océans du globe, de la mer de Chine aux plages des Seychelles, de la baie de Rio aux glaces de l'Antarctique. Réaliser vos rêves d'évasion est aussi notre savoir-faire.

Pneumatique privilégié des aventuriers et des explorateurs, ses nouveaux aménagements en font également le bateau des sorties en famille, week-end ou escapades d'un jour.

Sensations de liberté : pilotage sans effort, autonomie en carburant, grande capacité de rangement pour le plaisir de vos croisières.



For more than 50 years, **Sillinger** has been navigating on all the oceans, from China sea to Seychelles coasts, from Rio's bay to Antarctica's ices. Making your dreams of escape come true is our know-how.

The favorite inflatable boat of adventurers and explorers, its new lay-out also makes it the ideal boat for family cruises, week-ends or one day trips.

The feeling of freedom: easy navigation, fuel autonomy, large storage capacity for the pleasure of your cruise.



SILVERLINE®

Embarcations **haut-de-gamme** créées par **Sillinger** pour ceux qui cherchent le meilleur compromis pour un **bateau sécurisant, confortable et puissant**. Elles bénéficient d'un équipement complet, pour un usage polyvalent, familial ou sportif.

Top-of-the-range crafts for people who search for the best combination of **safe, comfortable and powerful boat**. Silverline packs include a complete equipment for multiple uses such as leisure or sport.

CARACTÉRISTIQUES / SPECIFICATIONS

Modèle / Models (RIB UM)	330	380	425	470	490	525	580	650-650XL	680-680XL	765-765XL	900-900XL
Longueur / LOA (m)	3.33	3.82	4.25	4.65	4.88	5.25	5.80	6.40	6.80	7.65	9.05
Largeur / Beam (m)	1.60	1.78	1.78	1.98	2.12	2.15	2.55	2.55	2.55	3.05	3.05
Puissance max CV / Max power HP (kW)	20 (15)	45 (34)	55 (41)	75 (57)	80 (60)	115 (87)	150 (114)	200 (152)	250 (186)	400 (304)	2x250 (2x190)
Nb de personnes max / Max carrying capacity	5	6	7	8	9	11	14	18	18	22	28

Service après-vente
Réponse immédiate à toutes vos questions techniques.

Entretien
Nettoyage facile et rapide.

Garanties
- La structure gonflable réalisée exclusivement en CSM- Néoprène 1670 decitex est garantie 3 ans.
- Equipements structurels et standards du modèle garantis 3 ans.
- Les moteurs et accessoires sont soumis à garantie constructeur.

After-sales service
Immediate handling of all your technical questions.

Maintenance
Quick and easy cleaning.

Guarantees
- Inflatable structure exclusively made out of CSM- Neoprene 1670 decitex with a 3-years guarantee.
- Structural and standard equipment is guaranteed for 3 years.
- Engines and accessories are guaranteed by the constructor.





SILLINGER

Z.I. de Buray
41500 MER - France
Tél. : + 33 (0)2 54 81 08 32
Fax : + 33 (0)2 54 81 32 95
contact@sillinger.com
www.sillinger.com



GROUPE MARCK

Sillinger, un savoir-faire du Groupe Marck
Sillinger, a Groupe Marck know-how
www.groupemarck.fr